



MIYUKI

みゆきだより

令和6年8月発行

52号

御幸地区連合自治会
御幸地区コミュニティ協議会
☎028-663-2901

令和6年度 自治会新年度を迎えて

御幸地区連合自治会 会長 森崎恭宏

自治会会員の皆様、日頃よりご協力、そしてとても深いご理解を頂き感謝しております。

さて今年も新年度がスタートしました、先日行われた夏祭りは、皆様のご協力の元悪天候ではありましたが、こんなに御幸自治会に人がいたのかな？と言う程皆様に集まって頂きとても感激致しました。

今年こそはより多くの会員の皆様にコミュニティー活動の楽しさや重要性などを少しでも理解して頂けたらな？と考えております。

これから色々な自治会行事を企画しておりますので会員の皆様には一人でも多く会場に足を運んで頂き、皆んなで楽しく活動出来たらと考えております。

私たちの町を皆様と共に・安心・安全・楽しい町を作って行きましょう！

東町自治会馬場会長逝去

6月7日、突然一報が奥様から入り言葉が出ませんでした。小粋でお洒落な私の大好きな人がこの世を去って行きました、自ら楽しく！をモットーに自治会運営を行って来た姿が今でも思い浮かびます。

馬場会長！大変お疲れ様でした。私達の活動を見守って下さいね。



～まちづくり懇談会開催～

2024年6月28日に佐藤栄一市長をお迎えし、5年に一度のまちづくり懇談会が開催されました。あいにくの雨でしたが30名程の地区の方々が集まって下さいました。

地域意見として「役員のなり手不足・自治会加入促進の取り組みについて」「敬老祝い金の見直しについて」「オンデマンド・タクシー導入について」以上3点が出ました。また、自由討議では、時間の許す限り活発な意見を出していただきました。市からの回答が来ましたら回覧にてお知らせします。





みゆき夏祭り



願いむなく今年も雨の祭りを迎えました。

しかし雨の中にもかかわらず大勢の皆さんが傘を差しながら祭りに参加してくださいました。

おいしいもの横丁ではつくりたてのおいしいものがたくさん並び、楽しいグッズでより華やかになり、ステージでは、みゆっきー音楽隊スペシャルライブを皮切りに、ジャグリング、クイズ、5・6年生のよさこい、ダンスで盛り上がりました。

残念なのはよさこいや盆踊りが中止になってしまったこと。次回のお楽しみが増えました。

すべてのプログラムが終わり、いよいよ抽選会。自分の番号が今か今かとドキドキしながら待ち、ニコニコ笑顔もあればくやしい涙もありました。

今年の夏祭りも今まで以上に思い出深い日となったことと思います。実行委員をはじめ、富士精密さん、たくさんの方々のご理解・ご協力があったからこそ開催できました。本当にありがとうございました。今後とも皆様よろしくお祈りします。



御幸小学校運動会

御幸小学校校長
由井 薫



五月晴れのもと、御幸小運動会が行なわれました。今年度は、来賓の皆様にもお越しいただき、子供たちのがんばる姿を観ていただきました。また、大声を出しての応援や、応援歌も元気に歌って、大いに盛り上がりました。そして何と行っても今年は、子供たち主体の運動会をテーマに、様々な場面に子供たちのアイデアを取り入れたことで、自分たちで創りあげた運動会となりました。



係りの仕事は、6年生が中心となって活躍し、4・5年もきびきびと動いていました。「一致団結 紅白のきずな みんなの力で限界をこえよう！」のスローガンのように、みゆきっ子が一致団結してきずなを深めた思い出に残る運動会となりました。



リーダーキャンプ

7/27、28の1泊2日でキャンプインドロボックル（土呂部）に御幸小学校5.6年生25名、引率者10名そしてULC（宇都宮リーダーズクラブ）の協力を得て、無事行って来ました。

夕食・朝食の買い物、テントの設営、夕食作りと子ども達自ら考え行動し、おいしい夕食をいただきました。夜はULCの仕切りでキャンプファイヤーも盛り上がり、子ども達は夜遅くまでテントで盛り上がっていました。

次の日は、ますのつかみ取りをし、炭火で焼き、手作りおにぎりの昼食を食べ、キャンプ場を後にしました。ろまんちっく村のお風呂で汗を流し、帰途につきました。子ども達、大人達、ULCお疲れ様でした。



花壇コンクール

朝日子ども会



御幸南子ども会



青竹子ども会



御幸地区老人クラブ輪投げ大会

会長 南木栄弘

令和6年6月23日(日)御幸小学校体育館にて開催。今年度は団体戦10チーム、個人戦6名、合計56名の参加で開催。あいにくの雨でしたが、



体育館内は熱戦で熱くなりエアコンを付け競技を行い、競技中も各クラブのメンバーと談笑しながら楽しく競技することができた大会でした。団体戦成績は以下の通りです。

優勝 【れいわ乃会A】
準優勝 【幸楽会B】
3位 【わかば会A】

以上3チームが8月9日に行われる

『おいちよう宇都宮輪投げ大会』に参加いたします。



開催予告



防災訓練

10月6日(日)

スポーツフェスティバル

10月20日(日)



～自治会長紹介～

東町自治会 (世帯数: 300)

平野恵和子 (代行)

御幸町北自治会 (世帯数: 428)

南木栄弘

御幸町南自治会 (世帯数: 411)

大類幸子

御幸本町中央自治会 (世帯数420)

安藤正知

御幸本町自治会 (世帯数: 225)

野中俊一

御幸本町南自治会 (世帯数: 184)

小林敏春



消防訓練

8月2日(金)

コミセンと子どもの家合同で行いました



コミセン講座



7月3日(水) おなかの健康と乳酸菌～美腸内を目指して

編集後記



毎日暑いですね。人間もへばりますが、草花もへたります。早く涼しくなるとは思いますが、勝手なもので寒くなるのは????これから色々なイベントがあります。皆さん一緒に盛り上げていきましょう

資源物回収日程 (東町は除く)

8/26・9/23・10/28
11/25・12/23・
令和7年 1/27・2/24・3/24



雨天でも回収します。祝日でも回収します。
(新聞紙等ぬれても大丈夫です)
資源物回収の収益金は各自治会に還元されています